



益城町立木山中学校 学校だより

# 友どち

郷土を愛し、当たり前に感謝し、夢に向かって日々努力する生徒の育成

令和元年 6月4日(火)

第2号

文責：校長 堅島尚記

全校生徒 男子141名 女子115名 計256名

## 今年度の「学校運営協議会」がスタート

時が経つのは早いもので、本年度も2か月が過ぎました。学校では大きな行事が目白押しで、本校職員は、各々の行事を成功裏に終わらせ、その後の学校生活や次年度に生かすために、事前準備・指導、当日指導、事後指導等、丁寧に取り組んでいます。

先月の21日(火)に、昨年度より立ち上げた「学校運営協議会」を本校の校長室で開催いたしました。この協議会は、学校・保護者・地域が一体となって、木山中校区の人・もの・ことを活用した教育活動を行うことで、ふるさとを愛し、未来の益城町を担う世代を育てる教育に取り組むことを目的としています。

今回の会議では、本校生の地域でのあいさつがとても良いとのご意見を多数いただきました。今後も継続して丁寧に指導して参ります。また、梅雨入りを前に防災に関して不安であるという意見や、地元の名所・旧跡や偉人の業績等を学ばせることで郷土愛や誇りを持たせてほしいとの意見もいただきました。実行に向けて取り組んでいきますが、学校だけでは解決できない課題もありますので、保護者や地域の皆さんの積極的なご指導・ご支援をお願いいたします。

### ～ ありがとうございました 「除草作業」「体育大会」 ～

5月12日(日)の「親子除草作業」では、たいへんお世話になりました。おかげをもちまして、校庭もすっきりした状態で、今年度の体育大会を迎えることができました。大会は雨天のため19日(日)に延期し、強風のため一部競技をカットして実施しましたが、保護者や来賓の皆様に最後まで応援していただいたおかげで、生徒たちは全力で競技することができました。誠にありがとうございました。

### 全員が2泊3日の寝食を共に！

5月26日(日)～28日(火)、あしきた青少年の家で1年生が宿泊教室を行いました。初日の、水俣病患者である語り部さんの講話や水俣病資料館・環境センターの見学、2日目以降のマリン活動や創作活動等、全日程を全員で乗り切ることができました。

ここでも、強風のため船に乗ることができなかったのですが、代わりの磯活動では、岩場のカニやクラゲ・ウニまで捕獲し、普段は生き物をさわらない子どもたちが、目の色を変えて、海中生物と戯れています。この3日間で学んだこと・体験したことこれからの中学校生活でも存分に生かしてくれるもの信じています。

### やったね！おめでとう！！

- 3/31 共栄杯剣道大会 女子個人 第3位 ····
- 4/6 県選手権宇城上益城地区ソフトテニス大会 男子団体 第3位
- 4/15 郡中学校優勝大会第2位：男子バスケット部
- 4/27 郡中学生バスケットボール優勝大会 男子 第3位
- 5/5 ゴールデンウイークカップ 第2位：男子バスケット部
- 5/26 県選抜大会郡予選 第3位 女子バレーボル
- 5/26 郡ソフトテニス協会長杯 男子団体 第3位
- 5/26 県中学校空手道大会 女子個人組手 第3位 ····
- 6/1 郡中学生卓球大会 男子団体 A準優勝 B第3位
- 6/1 郡中学生卓球大会 男子個人 優勝 ····